

Reventin-Vaugris

Grâce à l'association Rêves, elles ont fait leur baptême de l'air

L'association Rêves permet à des enfants malades de vivre des moments inoubliables.

Dominique Josset



Capucine et Clémentine, deux jeunes filles iséroises, ont pu découvrir Vienne et la vallée du Rhône vues du ciel. Photo Le DL /D.J.

Samedi 13 mai, malgré une météo plutôt maussade, Bernard Charpenel et son équipe étaient mobilisés pour faire [visiter l'aéroclub de Vienne Reventin](#).

Des baptêmes de l'air étaient aussi proposés. Et justement, l'association Rêves en a profité pour permettre à des enfants de prendre leur envol. Par ses actions et les dons reçus, [Rêves permet aux enfants souffrant d'une longue maladie, de vivre, en dehors des séances de soins, des moments inoubliables](#). Elle a donc financé deux baptêmes de l'air, le troisième a été offert par l'aéroclub.

Un vol au-dessus de Vienne

Capucine (11 ans) et Clémentine (13 ans), en ont bénéficié. Elles sont venues de Pontcharra, en Isère, tout près de Chambéry. À la descente de l'avion, elles ont exprimé leur joie et remercié le pilote Robert Duplomb pour ce beau moment dans les airs. Ce vol leur a permis d'observer Vienne et sa région, dont les vignobles d'Ampuis/Condrieu.

Carine Zenouda, la déléguée départementale de Rêves, a indiqué que la Patrouille de France est, cette année, la marraine de l'association. Au niveau national, l'association a permis à trois enfants de se rendre en Laponie. Louis, 6 ans, résidant en Isère, faisait partie du voyage.